



教育目標

- よく考え、行動する子ども
- お互いを大切にし、ともに生きる子ども
- 心も体もたくましい子ども

学校ホームページ

<https://www11.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1310186>

挨拶から見えるもの

校長 奥 明廣

2月を前に寒い日が続いていますが、暦ではもう立春になろうとしています。2学期の後半にすごい勢いでインフルエンザが広がりましたが、市内を見ると先週あたりからまた学級閉鎖になるところが出てきています。本校は今のところ大丈夫ですが、うがい、手洗いは今後も励行していきたいと思います。

いろんな集まりでお話しているのですが、子供たちの朝の挨拶がとても気持ちはよくなっています。私も校門に立てるようになり、この3学期の始業式から子供たちを出迎えています。正直、始業式の日は「久々に校門で見る校長先生（知らない人というわけではないですが・・・）」、「久々に来る学校」。そんな状況で子供たちの挨拶はどうかな?と思っていました。私の心配をよそにほとんどの子たちが挨拶を返してくれました。

また、毎日立っていて気付いたのは、挨拶を返すだけでなく、自分から挨拶する子供たちがとても増えたことにうれしく思っています。これまでの交通ボランティアの方々の声掛け、ご家庭での声掛け、先生方の学期初めの挨拶運動などいろんな取り組みやいろんな方々のおかげだなと感じています。

挨拶を返すというのは礼儀的な面も強いところがありますが、自分から挨拶することは、積極的にコミュニケーションをとろうという気持ちが出てきている表れです。受け身よりも、自主的に取り組む方が楽しくまた、得るものが多いものです。これは、子供たちにとって生活していく上で大切な点であり、何事にも共通することです。

また、子供たちには以前の朝会で「ほめ合う」ことで幸せホルモンがでてお互いに元気になっていくという話をしました。挨拶も同じでやはり挨拶をしあうことで幸せホルモンが分泌されるという研究結果があるそうです。さらに挨拶が広がり、みんなが明るく元気な姿で生活できる学校としていきたいと思います。

とはいえる、良いとわかっていることはやったほうが良いに決まっていますが、なかなか勇気がでないこともあります。でも心の中で何度も挑戦していくことで殻を破るチャンスがいつか必ずくるものです。挑戦していくことが自分を変える下地を作ってくれます。小さなことかもしれません、挨拶に取り組むこともそんな一つの挑戦にできると嬉しいです。

二月の目標

【生活】寒さに負けず元気よく生活しよう

- ・外で元気に遊ぶ
- ・休み時間に換気する
- ・うがい、手洗いに注意する。

【保健】休み時間に、教室の窓をあけよう

【給食】きれいにしよう



3月の主な予定

2日(月)委員会(3月分)
3日(火)安全指導
6日(金)5時間授業
9日(月)クラブなし5時間授業
11日(水)サポートルーム後期指導終了
12日(木)~19日(木)サポートルーム個人面談
16日(月)クラブなし5時間授業
17日(火)6年生卒業式予行練習のため、
　　1~4年のみ午前授業、給食今年度最終日
18日(水)19日(木)午前授業
23日(月)午前授業・大掃除
24日(火)小学校 卒業式(1~4年はお休み)
25日(水)修了式 午前授業
※3月の避難訓練は予告なしです。
26日(木)~4月5日(日)春季休業日
来年度は4月6日(月)よりスタートします。

2026年度 主な学校行事について

現在、来年度の学校行事について計画をしております。変更の可能性もありますが、現段階での予定をお知らせいたします。

- ・始業式 4/6(月)
- ・入学式 4/7(火)
- ・1年生を迎える会 4/10(金)
- ・保護者会 4/9(木) 5・6年 4/10(金) 3・4年 4/13(月) 1・2年
- ・離任式 4/17(金)
- ・体育発表会 5/23(土)
- ・振替休業日 5/25(月)
- ・学校公開・保護者会
　　6/23(火) 4・6年 6/24(水) 3・5年 6/25(木) 1・2年
- ・芸術鑑賞教室 7/3(金)
- ・夏季休業 7/21(火)~8/31(月)
- ・個人面談(夏季休業中) 7/21(火)~8/5(金)
- ・6年日光林間学校 7/29(水)~7/31(金)
- ・引き渡し訓練 9/1(火)
- ・5年川上村移動教室説明会 9/3(木)
- ・学校公開 9/7(月)・9/8(火)
- ・5年川上村移動教室 9/17(木)~18(金)
- ・希望者面談 9/25(金) 10/1(木) 2(金) 6(火) 13(水)
- ・全校遠足 10/9(金) (予備日 10/16)
- ・作品展児童鑑賞日 11/6(金)
- ・作品展保護者鑑賞日・MNE公開 11/7(土)
- ・保護者会 11/24(火)(4~6年) 11/26(木)(1~3年)
- ・冬季休業 12/26(土)~1/7(木)
- ・研究発表会 1/29(金)
- ・道徳授業地区公開講座 2/20(土)
- ・6年生を送る会 2/26(金)
- ・保護者会 3/2(火) 1・2年 3/3(水) 3・4年 3/4(木) 5・6年
- ・卒業式 3/24(水)
- ・修了式 3/25(木)

*予定を変更する可能性がありますが、その都度お知らせしたいと思います。ご理解ご協力のほど、お願ひいたします。

～お知らせ～

校内書き初め展

1月9日(金)に「書き初め会」、1月15日(木)から22日(木)まで「校内書き初め展」が行われました。高学年は体育館に集まり、静かな環境の中で心を落ち着けて、新年の書写を行いました。「校内書き初め展」では、自分の学年だけでなく、他学年の書いた作品を見ていました。鑑賞のために来校してくださった保護者の皆様もありがとうございました。



どんど焼き

1月11日(日)にどんど焼きが行われました。強風のためお焚き上げは中止になりましたが、お餅つきが行われ、甘酒もふるまわれました。和太鼓や獅子舞のパフォーマンスもありました。様々なイベントの用意など保護者の皆様にもご協力をいただき、地域の方と子供たちの交流の場がもてました。

